

Communiqué de presse

Heliaq : un nouveau nom, symbole d'une nouvelle indépendance pour accélérer sa croissance

Bordeaux - Le 3 mars 2025 – Koesio Corporate IT, reconnu dans les solutions IT et les services associés, devient Heliaq et prend son indépendance pour structurer son développement. Les dirigeants Philippe Goubert et Éric Julien, sont actuellement en négociation exclusive pour reprendre le Groupe avec le soutien du groupe Chevrillon, d'Arkéa Capital et de Koesio groupe. Le futur actionariat ambitionne d'accélérer la croissance d'Heliaq, en combinant développement organique et acquisitions stratégiques.

Heliaq : Une ESN française (Entreprise de Services Numériques)

Avec 720 collaborateurs et un chiffre d'affaires d'environ 350 millions d'euros, Heliaq accompagne 6000 clients publics et privés avec des solutions innovantes, adaptées aux enjeux des environnements numériques en pleine transformation.

Spécialisé dans l'accompagnement et les services IT, Heliaq propose des solutions autour des environnements de travail numériques, des infrastructures IT, du Cloud, de la cybersécurité et des services managés.

Grâce à son organisation agile, matérialisée par ses 26 agences réparties sur tout le territoire national et plus de 500 experts certifiés, Heliaq capitalise sur son portefeuille client et mise sur l'innovation pour renforcer son positionnement en tant que partenaire de confiance des entreprises et collectivités.

Une indépendance stratégique portée par un duo dirigeant complémentaire

Après plusieurs années au sein du groupe Koesio, Heliaq va devenir une entité indépendante sous l'impulsion de ses dirigeants actuels, Philippe Goubert et Éric Julien. Ils vont renforcer leur position au capital et structurer l'avenir d'Heliaq autour d'une gouvernance solide et équilibrée.

Philippe Goubert, gestionnaire aguerri, pilote la stratégie commerciale et technique du groupe Heliaq. Sa vision structurante et son approche rigoureuse garantissent la performance et l'efficacité opérationnelle des services proposés. Éric Julien, développeur visionnaire, supervise l'ensemble des fonctions supports et opérationnelles. Son expertise approfondie de la stratégie d'entreprise lui permet de structurer la croissance du Groupe pour accompagner la transformation numérique des clients et d'anticiper les évolutions du marché. Ce duo complémentaire combine ainsi une maîtrise technique et stratégique, essentielle pour piloter la croissance d'Heliaq et mener à bien ses ambitions.

Cette indépendance à venir va permettre au Groupe de déployer une stratégie en phase avec ses deux principaux objectifs : **accélérer sa croissance organique** en développant de nouveaux services et en renforçant son expertise sur ses segments clés et **saisir des opportunités de croissance externe** pour enrichir son offre et étendre son maillage territorial. Déjà structuré pour mener des acquisitions stratégiques, Heliaq se positionne comme un consolidateur du marché IT, à l'écoute d'opérations ciblées qui viendraient compléter ses expertises et renforcer son ancrage régional.

Une première opération de croissance externe

Heliaq est fière d'annoncer son rapprochement avec la société Protego Informatique à travers l'acquisition de 100% des actions de cette société spécialisée dans la cybersécurité. Protego Informatique accompagne, depuis plus de 30 ans, ses clients sur plusieurs points clés de la cybersécurité tels que les audits de sécurité et les pentests. La société réalise 6 M€ de chiffre d'affaires grâce à deux agences à Châtenay-Malabry et à Toulouse. Cette acquisition traduit l'ambition d'Heliaq d'accompagner ses clients sur l'ensemble de leurs préoccupations en termes de cyber résilience.

Un accompagnement stratégique et responsable par des partenaires reconnus

Pour les accompagner dans cette nouvelle dynamique, les dirigeants du groupe Heliaq sont entrés en négociation exclusive avec des investisseurs de confiance :

- **Le groupe Chevrillon**, family office reconnu pour sa capacité à réaliser des opérations de croissances externes, accompagnera également les dirigeants d'Heliaq dans la structuration de l'entreprise.
- **Arkéa Capital**, société de gestion du Crédit Mutuel Arkéa, soutient la mise en place de pratiques durables et d'initiatives ESG ambitieuses, alignées avec les attentes du marché, les valeurs du groupe Arkéa et les exigences réglementaires.
- **Koesio groupe**, auquel Heliaq était intégré jusqu'à cette opération. Ce soutien apporté par les dirigeants de Koesio groupe, Pieric Brenier et Gilles Perrot, montre leur confiance dans le projet de reprise porté par Philippe Goubert et Éric Julien.

Grâce à cette gouvernance renforcée et à l'appui de ses partenaires complémentaires, Heliaq se dote des moyens nécessaires pour atteindre ses objectifs ambitieux : renforcer son leadership dans le secteur, élargir son offre de services et accélérer son développement, en combinant innovation, proximité et excellence opérationnelle dans une dynamique responsable et durable.

« Avec l'arrivée du groupe Chevrillon, d'Arkéa Capital et le maintien de notre actionnaire historique Koesio au capital, Heliaq prend une nouvelle dimension et se dote d'une nouvelle identité pour mieux servir ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. Notre ambition des cinq prochaines années est d'accompagner nos clients en leur proposant des solutions IT innovantes, respectueuses de l'environnement et durables. Nos compétences et notre leadership en région nous positionnent dès aujourd'hui comme un acteur incontournable de l'économie circulaire. »

- **Philippe Goubert**, Directeur général d'Heliaq -

« Nous sommes ravis de nous associer à Heliaq et d'accompagner ses dirigeants, pour qui nous avons eu un véritable coup de cœur. Leur vision, leur énergie et leur expertise nous ont immédiatement convaincus. Heliaq est aujourd'hui l'un des rares acteurs à être en mesure d'accompagner les PME, ETI et administrations sur l'ensemble de leurs enjeux IT, qu'il s'agisse du poste de travail, d'infrastructure,

de cybersécurité, de cloud ou encore d'intelligence artificielle. Nous sommes impatients à l'idée de démarrer cette aventure. »

- **François de Guitaut**, Associé chez Groupe Chevrillon -

« Heliag est aujourd'hui structuré pour franchir une nouvelle étape de croissance. En plus de son développement organique, le Groupe a l'ambition d'être un acteur de référence dans la consolidation de son marché. Nous sommes fiers d'accompagner cette transformation aux côtés d'une équipe dirigeante engagée et visionnaire, en apportant notre expertise en matière de stratégie de croissance et de structuration ESG. »

- **François Even**, Directeur associé chez Arkéa Capital -

Intervenants

Acquéreur ou Investisseur :

- **Managers** : Philippe Goubert, Eric Julien
- **Groupe Chevrillon** : François de Guitaut, Charles Best, Julien Dupont
- **Arkéa Capital** : François Even, Alban Pasquereau
- **Koesio Groupe** : Pieric Brenier, Gilles Perrot

Acquéreur Avocat Corporate : Hogan Lovells (Stéphane Hutten, Florian Brechon, Guillaume Labrunie)

Acquéreur Avocat Dette : Hogan Lovells (Cassandra Porges, Florian Tambosco)

Acquéreur Financement Dette : Alvarez & Marsal (Benoit Voyer, Geoffrey Wallet)

Acquéreur Due Diligence :

- **Financière** : Alvarez & Marsal (Ghislain de Seze, Guillaume Descamps, Marie-Charlotte Ibanez)
- **Stratégique** : PMP Strategy (Chrystelle Briantais, Jonathan Zelmanovitch, Alexandre Hennequin, Sébastien Van Parijs)

Cédants :

- **Financière** : Eight Advisory (Christophe Delas, William Jarraud)
- **Stratégique** : Neovian Partners (Kevin Bailey, Pierre Poiret)

Cédant Avocat Corporate : Chammas & Marcheteau (Christophe Blondeau, Margaux Deuchler)

Cédant Banquier d'Affaires : Natixis Partners (Boris Picchiottino, Romain Clerc, Beatriz Gadol Gallego)

Dette senior :

- Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels : Anne-Laure Toinon, Véronique Boissière
- Société Générale : Thomas Coulon, Eloise Faviez, Kenza Khetim
- Banque CIC Ouest : Bruno Nesti, Pierre Escalona
- Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique : Vincent Metayer, Julien Nauroy, Nicolas Escutary
- BNP Paribas : Pierre Chatelier, Gabriel Chabert
- Caisse d'Épargne et de Prévoyance Aquitaine Poitou Charentes : Romain Dufis, Rodolphe Seyeux
- Crédit Agricole CIB : Mathias Alcaraz

- Crédit Agricole Atlantique-Vendée : David Lodeho
- Crédit Agricole Centre Ouest : Alexandre Cuen

Avocat Dette Senior : DLA Piper (Sophie Lok et Matthieu Loonis)

A propos du groupe Heliaq

Heliaq est une entreprise de services du numérique (ESN) française, née de la transformation de Koesio Corporate IT. Spécialisée dans l'accompagnement et les services IT, Heliaq propose des solutions autour des environnements de travail numériques, des infrastructures IT, des solutions cloud et de l'infogérance à plus de 6000 clients.

Avec une présence nationale forte (26 agences) et une approche centrée sur l'humain, Heliaq s'engage à accompagner les entreprises (PME et ETI) et les collectivités dans leurs défis technologiques, en leur garantissant des solutions sur mesure, performantes, sécurisées et durables.

L'entreprise adopte une stratégie de croissance ambitieuse mêlant développement organique et acquisitions ciblées pour renforcer son leadership, anticiper les évolutions technologiques et relever les défis de sécurité et de développement durable de ses clients.

Plus d'informations : heliasq.fr

Contact presse : Clément Lacorre - 07 56 24 74 25 - clement.lacorre@heliasq.fr

A propos du groupe Chevrillon

Fondé il y a plus de 30 ans, le Groupe Chevrillon est une société d'investissement à capitaux permanents (evergreen) spécialisée dans l'acquisition et l'accompagnement d'entreprises françaises à fort potentiel. Avec un actif net d'environ 500 millions d'euros, le groupe s'associe avec les équipes de direction dans des sociétés aux fondamentaux solides. Plus qu'un investisseur, le Groupe Chevrillon se positionne comme un véritable partenaire des équipes dirigeantes qui conservent l'entière responsabilité de la gestion opérationnelle mais bénéficient d'une expertise technique, marketing, commerciale et financière.

Plus d'informations : www.groupechevrillon.com

A propos d'Arkéa Capital

Arkéa Capital est un acteur majeur et historique du capital-investissement en France.

Depuis plus de 40 ans, Arkéa Capital soutient les visions audacieuses des entrepreneurs et dirigeants à chaque étape de la vie de leur entreprise. Composée d'une équipe de 60 professionnels expérimentés, Arkéa Capital bénéficie d'un ancrage territorial fort et d'une proximité avec les dirigeants, à travers ses 7 bureaux situés à Brest, Nantes, Paris, Rennes, Bordeaux, Strasbourg et Lyon. Avec plus d'un 1,3 milliard d'euros sous gestion, Arkéa Capital soutient la croissance, sur le long terme, d'une centaine d'entreprises, startups, PME et ETI, dans de multiples secteurs d'activités.

Arkéa Capital est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au capital-investissement.

Plus d'informations : www.arkea-capital.com

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com